



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Contento de haber recibido al presidente Zelenski ayer en la Cámara de Diputados, creo que fue un evento emotivo, necesario para el pueblo de México, un momento que además fue único, porque es el primer parlamento latinoamericano que recibe al presidente Zelenski. Hubo una ceremonia donde también estuvieron embajadores de prácticamente toda Europa, América Latina y diputadas y diputados de casi todos los partidos. Es una Cámara plural, es una Cámara que debe de aceptarse todos los puntos de vista, es una Cámara diversa eso, por una parte, por la otra, el que conduce la diplomacia parlamentaria, es el Presidente del Congreso y como Presidente del Congreso he recibido a muchos personajes de distintas partes del mundo”.

https://drive.google.com/file/d/1e_af9FzKa68XDxqar9eaXuG9jZQJRp6V/view